



Die Hacker School

Wir begeistern für's Programmieren

Wer wir sind

Digitale Bildung geht uns alle an. Deshalb gibt es die gemeinnützige Hacker School. Wir begeistern Kinder und Jugendliche fürs Programmieren - und das in Kooperation mit engagierten Unternehmen und Hochschulen. Mit unseren Programmierkursen öffnen wir Türen in die Welt der IT und zeigen, wie viel Spaß IT und Coding machen. Vorkenntnisse sind nicht nötig. Teilnehmen können alle, die Lust haben. Die Jugendlichen bekommen spannende Tipps von IT-Profis und programmieren in kurzer Zeit selbst ihr eigenes Projekt.



Was wir machen

- Online-Programmierkurse für Schulklassen (4 Std. am Vormittag) mit ehrenamtlich engagierten IT-Profis - zugeschaltet aus Unternehmen
- verschiedene Kurzkonzepte im Angebot zu den Programmiersprachen MakeCode, Python und HTML/CSS
- Direkt in Schulen für ganze Klasse
- Praktisches Lernen mit Spaß und Kreativität
- Berufsorientierung für die Zukunftsberufe der digitalen Welt
- Keine Vorkenntnisse nötig
- kostengünstig bis kostenfrei dank unserer Förderpartner und Stiftungen



**Wir sind einzigartig.
Werde Teil unserer Community!**



<https://hacker-school.de>